



Ciudad de México, 27 de septiembre de 2024

Jaime del Río Salcedo Director General Centro de Cooperación Regional para la Educación de Adultos en América Latina y el Caribe Presente

Al tiempo de extenderle un cordial saludo, me es grato dirigirme a usted en ocasión del término de mi gestión como Secretaria de Relaciones Exteriores el próximo 30 de septiembre de 2024, cargo con el que fui distinguida por el Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Andrés Manuel López Obrador.

Sobre el particular, quiero reconocer el trabajo emprendido durante el presente año, cuyo objetivo es regresar a su origen al Centro de Cooperación Regional para la Educación de Adultos en América Latina y el Caribe, mediante la atención de la educación de las personas jóvenes y adultas, grupos sociales más vulnerables de nuestras sociedades.

Coincido plenamente con la visión de poner en el centro de los trabajos de la CREFAL a las comunidades menos favorecidas, ofreciendo una educación humanista, incluyente, equitativa e intercultural donde se reconoce y respeta a los pueblos originarios y a las comunidades afrodescendientes.

Sin duda alguna, la Cancillería continuará brindando el apoyo necesario a la labor del organismo, para que continúe trabajando, enfrentando las necesidades educativas, de las personas jóvenes y adultas.

Sin otro particular, aprovecho la oportunidad para reiterar las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Atentamente,

Alicia Isabel Adriana Bárcena Ibarra Secretaria de Relaciones Exteriores de México

Av. Juárez 20, Colonia Centro, CP. 06000 Cuauhtémoc Ciudad de México, CDMX